
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses am 
09.12.2019. 
 
Abg. Dr. Fleck fragte, weshalb der Preis für die Papiertonne jährlich um 5,5 % steige. 
 
Der Landrat teilte mit, dass eine Stellungnahme hierzu der Niederschrift beigefügt werde (siehe 
Anhang 1 zur Niederschrift). 
 
 
 
Anschließend unterbrach der Landrat die Sitzung des Kreistages für die Sondersitzung des 
RSAG-Verwaltungsrates. 
 
 


